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そろそろ桜開花の便りが聞こえてきてもよさそうな季節になりました。暖かかったり、寒かったりを繰り返

しながら、春はそこまで来ているようです。２０２４（令和６）年度最後の定例会を開催しました

ので報告します。

１．佐藤会長のあいさつおよび安全部の報告です。

（１）この１年間、もちつき大会、地区祭参加、高齢者訪問、防火訓練等々の予定された行事は

滞りなく取り組み、実施できたと評価しています。これも、役員や班長さん、お手伝いの方のご協

力なしには実現できなかったことです。ご協力に感謝します。

（２）１，２月は実施を控えていた歩行パトロールを２０日に予定通り実施しますので、時間と健康

状態等が許される方々の参加を期待しています（ 既に実施済みです）。

      

２．総務からの報告です。

（１）２０２５（令和７）年度の新班長さんの選任は現班長さんのご尽力でほとんどの班で選任

が完了しました。４月の定例会には新班長さんをお迎えして最初の定例会を開催します。

（２）２月定例会で班長さんにお願いしたアンケートはほとんどの班長さんから回答がありました。班

長さんにはご協力いただいたこと、お礼申し上げます。回答結果は検討して今後の町会活動、

運営の参考にさせて頂きます。
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３．福祉部からの報告です。

   ３月９日から１４日にかけて今年度２回目の高齢者訪問を行いました。初日は民生委員２名に

もお手伝いいただき、６日間で訪問予定３８世帯の内３５世帯の方とお会い出来ました。様々な

お話を傾聴し、お悩みなどもありながらも昨年１０月の訪問時より皆様明るく会話も多くなられたよう

に感じました。

   困ったときの合言葉、「困った時は地域包括支援センターに相談」も少しずつ浸透してきたように思わ

れます。

４．環境・外環担当からの報告です。

   （１）外環本線トンネルについて

       現在、１本目は千川通りを越えて関東バス車庫の地下４０m に到達、２本目はその

400m 後方（北側）の新宿線北側に到達。2 本のトンネルが青梅街道を到達するのは本

年末になる見込み（地層の変化があり掘削スピードを落とすとのこと）。

   （２）青梅街道インターについて

       本線トンネルとインターランプをつなぐトンネル工事は超難工事で設計も工法もいまだ決まらず

工費算定も出来ていない状態で、本年中に発表される事業評価（費用対効果）を注視

する必要があります。

   （３）地上部道路である「外環その２」は、武蔵野市や杉並区は住民／行政間で協議中で計画

は進んでいませんが、練馬区では南北道路等の計画が進められています。

５．防災会からの報告です。

防災訓練と「災害時給水ステーション」の報告がありました。詳細は添付別紙の報告を参照してくだ

さい。

                                          以上    


